



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/46/123
S/22404
27 de marzo de 1991
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo sexto período de sesiones
Tema 29 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN EL AFGANISTAN Y SUS
CONSECUENCIAS PARA LA PAZ Y LA
SEGURIDAD INTERNACIONALES

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo sexto año

Carta de fecha 27 de marzo de 1991 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de hacer referencia al mensaje de fecha 19 de marzo de 1991 dirigido a Vuestra Excelencia por el Ministro de Relaciones Exteriores del régimen de Kabul (A/46/119-S/22369), en el que una vez más formula acusaciones contra el Gobierno del Pakistán por el reciente recrudecimiento de los combates en el interior del Afganistán. He recibido instrucciones de mi Gobierno de comunicarle que estas acusaciones no son ciertas y que se rechazan por carecer de fundamento.

El régimen de Kabul suele acusar, infundadamente, de intervención al Pakistán cada vez que se halla bajo la presión militar de los muyahidín afganos. Como todos saben, el conflicto interno del Afganistán no puede resolverse sin el establecimiento de un gobierno que disponga de suficiente apoyo y sea aceptable para la mayoría del pueblo afgano. Todos los sectores de la sociedad afgana rechazan el régimen actual, por su carácter ilegal y su responsabilidad en la enorme tragedia en que estuvo sumido el Afganistán por más de un decenio.

La diatriba del régimen no puede disimular el hecho de que los grupos muyahidín afganos siguen militarmente activos, no sólo en Khost sino en todo el Afganistán, y de que controlan casi íntegramente las zonas rurales. Estas zonas son frecuentemente objeto de intensos ataques por parte del ejército de Kabul. Los numerosos refugiados que recientemente escaparon de Khost hacia el Pakistán han informado, desde mediados de marzo, acerca de 14 ataques con misiles scud - además del bombardeo aéreo de la zona -, los cuales causaron un número importante de víctimas civiles.

* A/46/50.

Desearía reiterar que el Gobierno del Pakistán sigue resueltamente empeñado en lograr una solución política del problema afgano. Cree firmemente que la piedra angular de una solución aceptable debe ser, necesariamente, la transmisión del poder a un gobierno que cuente con suficiente apoyo y que represente la voluntad del pueblo afgano, y a tales efectos el Pakistán prestará su cooperación a todas las iniciativas adoptadas de buena fe, en especial a los esfuerzos de paz de Vuestra Excelencia.

El Pakistán tiene un interés profundo y constante en el restablecimiento de un Afganistán pacífico, independiente, soberano, no alineado e islámico. Deseamos la estabilidad en nuestra región, perturbada durante tanto tiempo por el enconado conflicto en el Afganistán. Deseamos asimismo que los más de 3 millones de refugiados afganos que buscaron protección en nuestro suelo puedan volver voluntariamente a su patria, en condiciones seguras y honrosas, lo antes posible.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el texto de la presente carta como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 29 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Jamsheed K. A. MARKER
Embajador
Representante Permanente
